



Einladung zur Information für die Bevölkerungsumfrage in den Surbtaler Gemeinden

Prüfung eines Zusammenschlusses

Die Gemeinderäte Eendingen, Lengnau, Schneisingen und Tegerfelden haben sich entschlossen, einen Zusammenschluss der Gemeinden zu prüfen. Ein Leitungsausschuss koordiniert und organisiert die ersten Aufgaben. Um bereits in einer frühen Phase zu erfahren, wie die Bevölkerung darüber denkt, wird im Herbst 2022 in allen Gemeinden eine Umfrage bei den Stimmberechtigten mit Unterstützung der Fachhochschule Graubünden durchgeführt. Zudem werden die Jugendlichen bis zur Volljährigkeit mit einer separaten Befragung und Auswertung direkt angeschrieben.

Zu dieser Bevölkerungsbefragung findet eine gemeindeübergreifende und surbtalweite Informationsveranstaltung statt. Alle interessierten Personen sind herzlich eingeladen auf

Mittwoch, 19. Oktober 2022, 19.30 Uhr

Turnhalle Schneisingen, Schladstr. 21

(anschliessend Apéro)

Für Interessierte ist die Anreise mit dem öV um 18.30 Uhr ab Bushaltestelle Hochbrücke in Tegerfelden möglich. Zusteigemöglichkeiten gibt es an jeder Bushaltestelle im Surbtal bis nach Schneisingen. Die Rückfahrt ist ab ca. 22.00 Uhr vorgesehen.

Wir hoffen auf eine möglichst grosse Beteiligung.
